
  

  

0% de droga decomisada en la 
región proviene de Petorca 
Durante el primer semestre se incautaron más de 2500 kilos de drogas y solo enla mencionada provincia se decomisó 
una tonelada marihuana y más de 25 mil plantas de la misma. 

da al     
MARIHUANA LIDERA LOS DECOMISOS EN LA ZONA, 

Adita González Martínez 
La£strella de Quillota-Petorca 

as cifras arrojadas 
L por el primer semes- 

tre de este 2025, con 

respecto a las incautacio- 
nes de droga, no sabemos 
sin son buenas o malas. 
Podrían ser positivas por- 
quesignifica que estos nú- 

meros tan altos son deco- 
misos que ha hecho Cara- 
bineros de Chile, ya sea a 
través de los controles ca- 

rreteros o investigativos a 
cargo del 0S7, o también 

podrían calificarse de ne- 
gativos porque el narcotrá- 
fico y el consumo se han 
ido disparando a tal nivel 
que uno se pregunta cuán: 
tos cargamentos se pasan 
por uno que es detectado, 

El trabajo conjunto ha sido 
fundamental este primer 
semestre, porque si bien 
estos decomisos son exclu- 
sivamente los realizados 
por Carabineros de Chile, 

varias denuncias ingresa- 
ron a través del fono 4242 

de Denuncia Segura. 
“Hoy a la fecha noso- 

tros llevamos más de 
2.500 kilos de drogas in- 
cautados en la región y eso 
es un éxito para el área in- 
vestigativa y también pre- 
ventiva, queremos dar la 
señal a las personas de la 

región de Valparaíso que 
en Carabineros nos encon- 
tramos trabajando ardua- 
mente en el control del de- 
lito, así que estamos muy 
contentos, muy satisfe- 

chos por el trabajo hacen 
los organismos especiali- 
zados en conjunto con el 
Ministerio Público.”, expli- 
có la General Patricia Vás- 
quez, Jefe de la Zona de Ca- 
rabineros Valparaíso. 

Esta gran incautación 
contempla diferentes ti- 
pos de sustancias ilícitas 
como clorhidrato de co- 

caína, pasta base y drogas 
sintéticas, pero la mayor 
cantidad decomisada co- 
rresponde a cannabis sa- 
tiva, incluyendo el hallaz- 
go de 27.992 plantas de 
esa especie. 

“Hay un trabajo per- 
'manente, hay un plan es- 
pecial de Carabineros res- 
pecto del movimiento y de 
las épocas en que se mue- 
ven principalmente ca- 
nnabis en la Región de 
Valparaíso. Felicitamos to- 
do el trabajo investigativo 
que hace el 0S7, en parti- 
cular, pero, en general, to- 

do el trabajo que despliega 
Carabineros para sacar de 
circulación tanta cantidad 
de droga”, puntualizó el 
Delegado Presidencial de 
la región de Valparaíso, 
Yanino Riquelme. 

Pero no sólo el trabajo 

  

EN QUEBRADAS DE LA LIGUA Y CABILDO HAY MUCHOS CULTIVOS, 

policial se centra en la in- 
cautación de drogas, sino 
que también a la búsque- 
da del tráfico ilegal desus- 
tanciasiilícitas. Durante es- 
te primer semestre, 1.167 
personas han sido deteni- 
das por delitos asociados a 
la ley 20 mil. 

“Mucho de esto es gra- 
cias a la información, a las 
denuncias que hace la ciu- 
dadanía. por ello, es muy 

relevante seguir incenti- 
vando las denuncias. Éstas 

pueden ser a través de va- 
rios canales, acercándose a 

las comisarías, o a través 
del fono Denuncia Seguro, 
que es el "4242, que es en 
forma anónima, no hay 
rastreo del IP o de la llama- 

da, por lo tanto, hay harta 
seguridad para que la ciu- 
dadanía entregue infor- 
mación que finalmente 

nos sirve a todos para po- 
der sacar de circulación es- 

ta droga”, finalizó el Dele- 
gado Riquelme. 

Petorca ha sido la provin- 
cia que más ha aportado a 
estas cifras entregadas por 
Carabineros, especialmen- 
te si consideramos que de 

los 2.500 kilos de drogas, 
la provincia aporta con 1 
tonelada y dos kilos de ma- 
rihuana en decomisos este 
primer semestre. 

Además, hay que su- 
mar que la zona aporta a 
su vez, con 25.614 plantas 
de cannabis sativa. 

Las incautación de pas- 
ta base y cocaína son me- 
nores, con 430 gramos pa- 
ra la primera y solo 259 
gramos para la segunda. 

Petorca, sin duda, es 

una de las provincias más 
activas en el combate con-   

tra el narcotráfico. 
Al respecto, el delegado 

provincial de Petorca, Luis 
Soto, señaló que “Carabi- 

neros de Chile, a través del 
087, ha realizado impor- 
tantes operativos que han 
permitido la incautación 
de grandes cantidades de 
droga. También descubrir 
y destruir varias planta- 
ciones en nuestra provin- 
cia, con más de 25 mil 
plantas que han sido deco- 
misadas. Este trabajo con- 
junto, que seguiremos de- 
sarrollando, con cada uni- 

dad policial de la provin- 
cia, con el personal del 
0S7, porque no queremos 

que esta droga llegue a 
nuestras poblaciones y di- 
ferentes provincias y loca- 
lidades de nuestro país. 
Seguiremos trabajando, 
porque es el mandato que 
tenemos de nuestro presi- 
dente de la República”.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

04/07/2025
    $727.089
    $940.850
    $940.850

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       6.600
       2.200
       2.200
      77,28%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 2


